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-----Aos cinco dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, pelas vinte horas, reuniu no 

Edifício Sede do Chouto, a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Parreira e 

Chouto, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------- 

Ponto um: Aprovação do orçamento para 2016;---------------------------- ---------------------------------- 

Ponto dois: Aprovação do PPI  para 2016; ----------------------------------------------------------------------

Ponto três: Aprovação do mapa de pessoal para 2016; ---------------------------------------------------- 

Ponto quatro: Contrato de cedência de espaço entre a União das Freguesias de Parreira e 

Chouto e o Grupo Desportivo Choutense; ---------------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco: Protocolo  nº um e dois entre a União das Freguesias de Parreira e Chouto e o 

Grupo Desportivo de Parreira/Grupo Desportivo Choutense; --------------------------------------------- 

Ponto seis: Protocolo nº 89/2015, Atividades Desportivas; ------------------------------------------------ 

Ponto sete: Protocolo 80/2015, Transportes Escolares; ----------------------------------------------------- 

Ponto oito: Contrato interadministrativo entre o Município da Chamusca e a União das 

Freguesias de Parreira e Chouto; ---------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto nove: Outros assuntos. ---- --------------------------------------------------------------------------------- 

----- Estiveram presentes nesta Reunião : ----------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta de Freguesia: Bruno Miguel Marques Oliveira; ---------------------------------- 

Presidente da Assembleia de Freguesia: Manuel Rodrigues António; --------------------------------- 

Primeiro Secretário: Marta Isabel Duarte d’ Oliveira; --------------------------------------------------- 

Vogal: José Manuel de Oliveira Rosa; --------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; -------------------------------------------------------------- 

Vogal: Nuno Filipe Henrique de Oliveira; ----------------------------------------------------------------- 

-----No período antes da ordem do dia,  nada houve a referir. -------------------------------------------- 

-----Seguidamente foi lida e aprovada por unanimidade a ata lavrada na reunião anterior. ------- 

-----No primeiro ponto da ordem de trabalhos, o Sr. Presidente apresentou o orçamento, e 

após algumas observações, o mesmo foi  aprovado por unanimidade. ---------------------------- 



-----Dando cumprimento ao segundo ponto da ordem de trabalhos, foi apresentado e 

analisado o Plano Plurianual de Investimentos, tendo este sido aprovado por unanimidade. --- 

-----No terceiro ponto da ordem de trabalhos foi apresentado o mapa de pessoal da União das 

Freguesias de Parreira e Chouto. ----------------------------------------------------------------------------- 

----- No quarto ponto da ordem de trabalhos, o Sr Presidente de Junta propôs a cedência do 

espaço relativo ao campo de futebol do Chouto ao Grupo Desportivo Choutense, tendo esta 

proposta sido aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------- 

----- Nos pontos cinco, seis e sete da ordem de trabalhos foram apresentados e analisados os 

protocolos acima referidos e aprovados por unanimidade. ------------------------------------------------ 

----- No ponto oito da ordem de trabalhos, o Sr Presidente esclareceu os presentes sobre as 

obras feitas e a fazer ao abrigo do acordo interadministrativo realizado com o Município da 

Chamusca. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- No último ponto da ordem de trabalhos, o Sr Presidente informou que a Junta de 

freguesias está a tentar a realização de novos contratos interadministrativo com o Município. 

Ainda neste ponto o Sr Presidente convidou todos os presentes a participarem no almoço 

convívio da Junta a realizar no dia vinte e três de dezembro na Parreira. ------------------------------ 

Os trabalhos desta Sessão da Assembleia de Freguesia foram encerrados por volta das vinte 

horas e quarenta e cinco minutos, dos quais foi elaborada a presente ata, que vai ser assinada 

pelos presentes.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 


